

Le samedi 13 mai, la caravane du Service National Universel (SNU) passera par Strasbourg.

Nous l'accueillerons comme il se doit !

Ayant hésité à le rendre obligatoire face à la mobilisation de la jeunesse contre la réforme des retraites, le gouvernement a entrepris une campagne de propagande pour le SNU, en attendant sa généralisation.

- Le SNU concerne 800 000 jeunes entre 15 et 17 ans.
- Le SNU est organisé par le Ministère de l'Éducation et celui de la Défense.
- Le SNU commence par un stage de 12 jours dans une ambiance militaire, avec uniforme, lever de drapeau, Marseillaise obligatoire et exercices militaires, à l'exception du maniement des armes.
- Le SNU continue par un engagement pour des missions comme par exemple « la dépollution d'un site, servir des repas à des personnes qui sont dans le besoin, s'occuper de personnes âgées dans des maisons de retraite, aide à la direction dans les écoles ». En clair, des missions assumées par des salariés.

Tout ceci est orchestré dans une ambiance de marche à la guerre, où le budget de la défense sera augmenté de 413 milliards d'euros les six prochaines années.

Un budget de 2 milliards d'euros est prévu, alors que des milliers de postes sont supprimés dans l'Éducation, que la réforme Grandjean des lycées professionnels va livrer une main d'œuvre gratuite au patronat et liquider des centaines de sections, que Parcoursup et MonMaster excluent des milliers de lycéens et d'étudiants.

La place de l'armée n'est pas à l'École, pas plus qu'elle n'est la place du patronat.

C'est pourquoi nous disons non à l'embrigadement et à l'exploitation de la jeunesse !

- > **Abandon du SNU, de la Réforme Grandjean**
- > **Abrogation de Parcoursup et de MonMaster**
- > **Création des postes nécessaires pour les études et la formation professionnelle !**